



70周年記念

親師会月報

No.2 2017/6/7
目黒区立第十一中学校
校長 金子 弘樹
親師会会長 長谷川 裕



第2回常任委員会の報告 6月7日(水) 9時30分より 会議室にて

会長あいさつ

先日5月27日に行われました体育大会は、日差しの強い一日でした。そんな中、生徒たちへの声援、保護者の皆さま、ご苦労さまでした。先生方のご指導の下、記念すべき「70周年記念第71回体育大会」では、生徒たちが日頃の練習の成果を如何なく発揮していたと思います。皆、精一杯取り組んでいる姿は数々のドラマを生み、見ている我々にも感動を与えてくれました。充実した気持ちで生徒や保護者の皆さまは帰路に就かれたのではないかと思います。また、親師会では親師会競技として「綱引き」を行わせていただきました。こちらは、和やかに楽しく行うことができました。ご参加いただきました、教職員、地域、保護者の皆さま、また準備や進行にお手伝い下さいました先生方には厚くお礼申し上げます。

さて、本年度も6月に入りました。各部、委員会内での顔合わせや組織作りも、そろそろ落ち着いた頃だと思えます。本格的な活動に入っていき時期となりました。

また並行して、ジメジメとした梅雨の季節に入っていきます。過ごしにくい季節ではありますが、力を合わせ、部の活動、委員会の活動を推し進めていっていただきたいと思えます。

引き続き親師会、皆さまのご協力のほど、よろしくお願いいたします。



校長先生あいさつ

体育大会には早朝よりご参観いただき、また、生徒たちに温かいご声援いただきありがとうございます。保護者や地域の皆様のご声援により、生徒たちも最後まであきらめずに全力を出し切ることができました。

創立70周年記念という冠を付けましたが、今までの第十一中学校の素晴らしい伝統を実感することができ、また、これからの新しい伝統の土台となる体育大会を創り上げることができました。予行練習の時、生徒たちに意識することの大切さを話しました。「意識が変われば行動が変わる」という言葉がありますが、当日はその「意識と行動」を見事に実践してくれました。また、特に三年生は心を一にすることの素晴らしさ、心を一にした時に生み出されるエネルギーの大きさを表現してくれました。この表現はこれからの三年生の生活に生かされるだけでなく、これからの第十一中学校にとっても大きな財産となりました。

体育大会の実施に向け、叱咤激励していただいた保護者の方々に、改めて感謝申し上げます。これからも日頃の実践を積み重ねることを大切にしながら教育活動を推進していきます。

行事予定

6/9	進路説明会(3年)	6/23	開校記念日(通常授業)
6/10	土曜補習教室	6/24	学校公開 保護者会
6/13	避難訓練(引き渡し訓練)	6/26	振替休業日
6/14~16	前期中間考査	6/28~30	職場体験(2年)
6/19	プール開き	7/2~5	自然宿泊体験教室(1年)

70周年記念第71回体育大会(5/27)報告

快晴のもと、「70周年記念第71回体育大会」が開催されました。親師会競技として「綱引き」を行いました。教職員、地域、保護者の皆さん総勢約60名の方々にご協力いただき、和やかに楽しく無事終わることができました。



～各部報告～

学 年 部

3年生：6月24日（土）保護者会のあと、図書室で茶話会をおこないます。

文化厚生部

- ①5月22日に第1回部会を開催しました。
- ②5月30日に『給食試食会のご案内』と『標準服（制服）リサイクル活動』のお知らせのプリントを配布しました。
- ③標準服（制服）リサイクルは6月24日（土）の学校公開日に昇降口前で朝9時から行います。
- ④6月28日（水）「給食試食会」の出欠票のご提出期限は16日（金）までとなっております。



役員選考委員

6/24（土）の部会に向けて準備を進めています。今後の活動方針を決めていく予定です。

～役員報告～

中根住区住民会議総会（5/13）報告

第37回定時総会。28年度の事業・会計報告および29年度の新役員、事業計画・予算などすべて承認されました。

自由が丘住区青少年委員会（5/18）報告

5/15に宮前小学校で、PTAとの説明会が行われました。

6/10に宮前小学校で自転車安全教室が行われます。その他の年間行事の日程について確認がありました。随時お知らせいたします。

中根住区第1回事業研修委員会（5/25）報告

今年度の活動予定が展開され、例年とほぼ同内容であることを確認しました。直近の活動としまして、前期の地域パトロールが7/14（金）15時から、ラジオ体操が8/18（金）～24（木）です。今年の中根小学校校庭が改修工事のため、全日体育館での開催となります。皆さまのご参加、ご協力よろしくお願いいたします。

広 報 部

親師会だより165号の入稿前最終チェックをしています。

この後印刷に入り、6月下旬には皆さまのお手元にお届けできる予定です。楽しみにしててください。

また、先日の体育大会ではたくさんの写真を撮りましたが、これらは次号に掲載予定です。

校外生活部

- ①5月16日（火）部会を行いました。
- ②6月11日（日）13:30～目黒区総合庁舎にて、対話集会が行われます。部員より1名出席致します。
- ③6月22日（木）に「先生と保護者の集い」を開催する予定です。是非、ご出席ください。

中P連総会、歓送迎会（5/12）

目黒総合庁舎にて今年度の中P連総会、歓送迎会が行われ、校長先生、副校長先生、会長、副会長で出席しました。

今年度の事業計画などすべて承認されました。



中P連青少年委員会（5/18）報告

6/10（土）に行われる「PTAと青少年委員会の意見交換会」の打ち合わせを小P連役員、中P連役員、目黒区青少年委員の担当者で行いました。

自由が丘住区住民会議（5/14）

28年度の活動報告、決算ならびに監査報告が行われました。また、29年度の活動計画及び予算案が審議され、承認されました。

中P連会長会（5/30）

5/30の会長会では「PTAと青少年委員会の意見交換会」の事前打ち合わせ、平成30年度予算要望アンケートについての打ち合わせ、第一回代表者会の日程についての打ち合わせを主に行いました。